

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 27. August 2012

Hägendorf: Nach riskanter Fahrweise angehalten

Drei Personenwagen waren gestern zwischen Hägendorf und Wagen bei Olten zu schnell unterwegs und überholten sich innerorts. Die Polizei nahm den Fahrern die Ausweise ab.

Am Sonntagabend, 26. August 2012, war eine zivile Patrouille der Kantonspolizei gegen 22.40 Uhr in Hägendorf unterwegs. Auf der Oltnerstrasse fielen den Polizisten drei Personenwagen auf, die hupend hintereinander in Richtung Olten fuhren. In der Folge fuhren sie mit überhöhter Geschwindigkeit weiter und überholten sich im Innerortsbereich mehrfach. Die Polizei stoppte schliesslich zwei der Fahrzeuge in Wagen bei Olten. Der Lenker des dritten Fahrzeugs entzog sich zunächst der Kontrolle, konnte jedoch in der Nacht ausfindig gemacht und zum Polizeiposten bestellt werden.

Nach der Befragung nahm die Polizei allen drei Lenkern die Fahrausweise ab. Die Fahrer im Alter von 18 bis 21 Jahre sind bosnischer, schweizerischer und türkischer Nationalität und in der Region wohnhaft. Sie werden sich für ihr Verhalten nun strafrechtlich zu verantworten haben.